



La E-40 que une Francia con Rusia atraviesa diez países en sus más de 8.600 kilómetros de carretera.

El anuncio del pasaporte sanitario que plantea la Unión Europea ha abierto la posibilidad de que en los próximos meses se reinicien de nuevo los viajes de ocio. Una oportunidad que muchos esperaban con ganas después de más de un año de pandemia y cierre de fronteras. No obstante, las medidas de seguridad sanitarias deberán mantenerse y, por ello, los viajes por carretera siguen siendo una de las opciones de viaje más seguras desde el punto de vista sanitario pues permiten mantener la distancia de seguridad y reducir los contactos.

Ante esta nueva perspectiva, Indie Campers, una de las plataformas líderes de alquiler de autocaravanas y furgonetas camper en España y Europa, propone a quienes deseen volver a recorrer el mundo, un viaje por la Red de Carreteras Europeas que nos permiten transitar por todo el Continente. Para ello, la compañía ha recogido las cinco carreteras más largas de Europa por las que podremos atravesar y descubrir distintos países:

E-40, Francia – Kazajistán. 8.641 kilómetros tiene esta carretera que une Calais (Francia) con la localidad de Ridder (Kazajistán), lo que la convierte en la carretera más larga de Europa. Atraviesa Francia, Bélgica, Alemania, Polonia, Ucrania, Rusia, Uzbekistán, Turkmenistán, Kirguistán y Kazajistán. En total 10 países que podemos conocer si nos lanzamos a la aventura por esta ruta europea. Además, la E-40 termina muy cerca de la frontera entre Rusia y China, por lo que podríamos alcanzar el país asiático.

E-60, Francia – Kirguistán. La localidad francesa de Brest es el inicio de esta carretera de 8.200 kilómetros, que llega hasta Irkeshtam, un pueblo de Kirguistán, situado en la frontera con China. De hecho, allí se encuentra el paso fronterizo entre Kirguistán y Xinjiang (China), que recibe el mismo nombre de la localidad. Por ello, uno de los países que podemos visitar si recorremos esta carretera es el gigante asiático pero no es el único pues transitando por la E-60 también pasaremos por Francia, Suiza, Alemania, Austria, Hungría, Rumanía, Georgia, Azerbaiyán, Turkmenistán, Uzbekistán, Tayikistán y Kirguistán.



E-30, Irlanda – Rusia. Esta carretera europea, con catalogación de clase A, comienza en el puerto de Cork (Irlanda) y recorre 6.530 kilómetros hasta la ciudad de Omsk (Rusia), situada muy cerca de la frontera con Kazajistán. Al transitar la E-30 por Rusia, sigue la autopista transiberiana, mientras que al este de los montes Urales se usa la Red de Autopistas de Asia, que lleva hasta Busan (Corea del Sur). En total la E-30 pasa por siete países: Irlanda, Reino Unido, Holanda, Alemania, Polonia, Bielorrusia y Rusia.

E-80, Lisboa – Turquía. Esta carretera, también conocida como Autopista Transeuropea, va desde Lisboa (Portugal) hasta Gürbulank (Turquía). Son más de 6.100 kilómetros, en los que transitamos por 10 países: Portugal, España, Francia, Italia, Croacia, Montenegro, Kosovo, Serbia, Bulgaria y Turquía. La ciudad donde finaliza la E-80 está en la frontera con Irán, por lo que también podríamos visitar ese país.

E-22, Reino Unido – Rusia. 5.320 kilómetros tiene esta ruta que une la ciudad de Holyhead (Reino Unido) con Ishim (Rusia). La E-22 transcurre por Reino Unido, Holanda, Alemania, Suecia, Letonia y Rusia. Y pasa por algunas de las ciudades más importantes de estos países como Manchester, Ámsterdam, Hamburgo, Malmö, Riga o Moscú.

Sobre Indie Campers:

Indie Campers es la compañía líder de alquiler de autocaravanas y furgonetas camper de Europa. Actualmente, cuenta con una flota de más de 1200 vehículos en más de 40 emplazamientos en España, Portugal, Islandia, Reino Unido, Irlanda, Francia, Italia, Suiza, Alemania, Países Bajos, Croacia, Bélgica y Austria. Las autocaravanas pueden ser recogidas y depositadas en diferentes lugares y cuentan con asistencia en carretera las 24 horas del día, los 7 días de la semana, para ofrecer la mejor experiencia de viaje en carretera. El alquiler incluye nevera, cocina, kit de limpieza, aire acondicionado/calefacción. Fundada en Portugal en 2013, Indie Campers tiene ahora clientes de más de 130 nacionalidades y suma más de 200.000 pernoctaciones.

Más información en su web e Instagram.